

Madame, Monsieur,

En raison des conditions climatiques rencontrées ce lundi, les horaires de ramassage scolaire ont été anticipés. Nous étions déjà à Paris lorsque cette mesure a été décidée.

Nous avons dans un commun accord pris la décision de rentrer plus tôt, avant 15h30 (Heure de ramassage scolaire), sans pouvoir visiter le musée. Nous avons préféré assurer le retour de chaque élève dans sa famille et dans les meilleures conditions.

Nous sommes très déçus pour les élèves et nous ferons notre possible pour proposer une autre journée de visite du musée du LOUVRE dès que possible. Nous vous tiendrons informés de cela au plus vite.

Bien cordialement,

M.DUFOSSE, organisateur de la sortie.

